

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Beau succès obtenu par les élèves du Collège de Ste-Anne.—Distribution solennelle des prix au Collège de Ste-Anne, le 23 juin.

Causerie Agricole : L'empannement des volailles.

Sujets divers : L'Agriculture au Parlement Provincial : Etablissement de fermes-modèles et d'un haras dans la Province de Québec; les bibliothèques agricoles et les cercles agricoles.—Culture de la betterave (Suite), M. Paul de Lanoue.

Choses et autres : "L'Agriculteur Canadien," nouveau journal d'agriculture publié à Montréal, par M. H. A. Chaput.—Troisième concours de la "Société d'industrie laitière de la Province de Québec."

Recettes : Destruction des limaces.—Conservation de la viande pendant les grandes chaleurs.

La publication de la liste des prix offerts aux élèves du Collège de Ste-Anne nous oblige de remettre plusieurs articles au prochain numéro.

C'est un empiètement sur nos matières agricoles que nos lecteurs nous pardonneront facilement, car ils aimeront à nous voir proclamer publiquement les noms des élèves qui se sont distingués par leur travail au Collège de Ste-Anne.

PRIERE À NOS ABONNÉS RETARDATAIRES de payer au plus tôt ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la *Gazette des Campagnes*. Nous avons impérieusement besoin de ce qui nous est dû, et nous espérons que l'on mettra de l'empressement à s'acquitter d'une dette aussi minime pour chacun, qui pour nous représente une somme d'argent assez considérable. Ces retards ne peuvent être dûs qu'à l'oublie, jamais nous ne voudrions croire qu'il y ait mauvaise volonté. Dans tous les cas, que chacun de nos abonnés se demande : **AI-JE PAYÉ MON ABONNEMENT A LA "GAZETTE DES CAMPAGNES ?"** et nous sommes bien convaincu que dans le cas contraire on s'empressera de faire justice à notre demande au plus tôt.—*Nous attendons ! !*

REVUE DE LA SEMAINE

Beau succès.—Les candidats au baccalauréat des Sciences, au collège de Sainte-Anne, ont remporté cette année un brillant succès.

Sept sur neuf ont non seulement conquis le titre de bachelier, mais ont conservé les quatre cinquièmes des points à gagner, et ont conséquemment acquis le droit de concourir pour le prix du prince de Galles.

L'un de ces heureux lauréats, M. D. Garon, de Saint Denis, comté de Kamouraska, a conservé 83 points et 710 sur 90. C'est un magnifique résultat.

Distribution solennelle des prix, au Collège de Ste-Anne, le 23 juin 1886.

COURS CLASSIQUE.

PRIX EXTRA :

" MÉDAILLE LANSDOWN "

Médaille d'argent offerte par Son Excellence le Marquis de Lansdown, Gouverneur-Général de la Puissance du Canada, à l'élève qui a obtenu le meilleur succès dans les sciences.

Décernée à M. Magloire Picard des Trois-Maisons élève de Physique.

" PRIX POIRÉ "

Bourse de \$20—fondée par le très Révd Messire Charles Edouard Poiré, V. G., curé de Ste-Anne de la Pocatière, pour l'élève qui a remporté le plus de succès dans l'étude de la Philosophie.

Décernée à Ludger Dumais, élève de Philosophie junior.

" PRIX PAINCHAUD. "

Bourse de \$20—fondée par le très Révd Charles-Edouard Poiré, curé de Ste Anne de la Pocatière, pour un concours d'éloquence dans la classe de Rhétorique.

Méritée par M. Thomas O'Neil.